
Die Utopischen Kammer-Konzerte sind eine Konzert-Reihe. 
Das heißt: Es gibt mehrere Konzerte.

In den Konzerten gibt es Musik.
Musiker vom Utopia Orchester spielen die Musik. 
Im Utopia Orchester machen Menschen gemeinsam Musik.
Menschen mit Behinderung.
Und Menschen ohne Behinderung

Zu den Konzerten sind alle Menschen eingeladen.
Die Konzerte sind kostenlos.

Die Konzerte sind in der Heilige-Geist-Kirche Moabit. 
Die Heilige-Geist-Kirche Moabit ist barriere-frei. 

Deshalb gibt es:
- einen Aufzug für Menschen mit Roll-Stuhl
- ein barriere-freies Klo
- eine Induk�ons-Schleife

Die Konzerte finden an diesen Tagen statt:

- am 4.09.2022
- am 16.10.2022
- am 20.11.2022

Die Konzerte fangen um 12 Uhr an.
Vor den Konzerten können die Menschen Kaffee trinken.
Das Kaffee-Trinken fängt um 11:30 Uhr an.
_____________________________________________

Das Utopia Orchester gehört zu KulturLeben Berlin.
KulturLeben Berlin ist ein Verein.
KulturLeben Berlin hil� Menschen mit wenig Geld.
Damit sie kostenlos Kultur erleben können.

Hier gibt es Informa�onen zum Utopia Orchester:
www.utopia.kulturleben-berlin.de

Hier gibt es Informa�onen zu KulturLeben Berlin:
www.kulturleben-berlin.de
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Der Eintritt ist frei.
Die Kirche ist barrierefrei.

                                                      #EineBarriereweniger

Utopische Kammer-Konzerte
4. September, 16. Oktober, 20. November 2022
jeweils 12:00 – 12:30 Uhr

UtopiaOrchester

Evangelische Heilige-Geist-Kirche Moabit
Perleberger Str. 36
10559 Berlin


